



NATIONS UNIES
CONSEIL
ECONOMIQUE
ET SOCIAL



Distr.
LIMITEE

E/CONF.69/L.34 (Abstract)
29 juin 1977
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

TROISIEME CONFERENCE DES NATIONS UNIES SUR
LA NORMALISATION DES NOMS GEOGRAPHIQUES

Athènes, 17 août-7 septembre 1977

Point 14 de l'ordre du jour provisoire. Politiques,
méthodes et coopération relatives à la nomen-
clature des détails topographiques échappant à
une souveraineté unique :

c) Détails sous-marins

RAPPORT DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE SUR LES PROGRAMMES
D'ATTRIBUTION DE NOMS AUX DETAILS
SOUS-MARINS*

Document présenté par les Etats-Unis d'Amérique

Le United States Board on Geographic Names (BGN) a poursuivi ses travaux sur les programmes relatifs aux noms des détails sous-marins. Outre ses activités normales qui consistent à examiner les propositions de noms et à approuver les nouveaux noms, ce qui a représenté environ 340 nouveaux noms depuis 1972, il a entrepris, par l'intermédiaire de son Comité consultatif pour les détails sous-marins, un examen complet des principes, des politiques et des méthodes qu'il applique pour attribuer un nom aux détails sous-marins. Deux facteurs principaux l'ont incité à entreprendre cette tâche. En premier lieu, le programme du Groupe de travail des Nations Unies chargé d'étudier les détails sous-marins et marins, qui avait pour but de formuler des principes directeurs acceptables internationalement, a montré qu'un examen de ce genre serait fructueux. Deuxièmement, l'importance croissante de la recherche et de l'exploration sous-marines rendaient particulièrement nécessaire un réexamen des principes directeurs existants, afin de déterminer s'ils convenaient pour les activités actuelles. A la suite de cet examen, qui a été effectué en coopération étroite avec le Comité permanent canadien des noms géographiques, certains termes et définitions ont été changés et un ensemble légèrement modifié de principes, de politiques et de méthodes a été adopté. Le BGN accorde également une attention particulière aux problèmes de définition et de nomenclature des détails qui se trouvent uniquement dans la zone du plateau continental. En dernier lieu, on a mis au point un programme afin de communiquer aux utilisateurs des renseignements sur les noms dès que ceux-ci ont été approuvés par le BGN.

* Par Richard R. Randall, Secrétaire exécutif du United States Board on Geographic Names, juin 1977.